

Santiago de Chile, jueves 4 de enero de 2024

Carta N°003-2024-Presidencia-jc

Señor

Carlos Montes Cisternas

Ministro de Vivienda y Urbanismo

PRESENTE

Estimado Ministro:

Junto con saludarlo, como presidenta nacional me es grato dirigirme a usted en nombre de los arquitectos y arquitectas que forman parte del Colegio de Arquitectos de Chile para felicitarlo por la obtención del Premio Mundial del Hábitat 2023, premio de plata entregado por World Habitat al Programa de Habitabilidad Rural del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Este importante galardón, y la institución que lo entrega, es pionero en la búsqueda de prácticas de viviendas innovadoras y exitosas en todo el mundo; un concurso internacional que identifica, reconoce y difunde las soluciones de vivienda que hacen una diferencia para las vidas de las personas en situación de pobreza y las comunidades en las que estas viven.

Qué alegría y orgullo nos provoca que el Programa de Habitabilidad Rural del MINVU cumpla con un elemento central para una vida más digna de miles de chilenos y chilenas: ayudar a brindar la mejor vivienda para las personas que más la necesitan.

El Programa de Habitabilidad Rural, destinado a familias que habitan en localidades urbanas o rurales de hasta 5.000 habitantes, está a cargo de Marcos Piña a nivel nacional y es parte del Departamento del Déficit Cualitativo a cargo de Patricio Escobar, perteneciente a de la División de Políticas Habitacionales, cuyo jefe es Carlos Araya.

Como Colegio der Arquitectos de Chile deseamos hacer extensivos nuestros parabienes a los funcionarios y jefes que participan en este exitoso y esencial programa.

Reciba nuevamente nuestras felicitaciones, ministro Montes.

Fraternalmente,



Beatriz Buccicardi Kretschmer

Presidenta nacional

Colegio Arquitectos de Chile A.G.